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NO ERES EL MAL NI ERES EL BIEN, VOSOTROS ERES QUIEN LO HACES, HACES AL BIEN Y HACES AL
MAL, EL MAL CUANDO ESTÁS FUERA DE LA LEY, EL BIEN CUANDO ESTÁS DENTRO DE LA LEY.

[20110403] Amados míos, sean benditos en esta hora y estense atentos a vosotros mismos para que
os te empecéis a saber, a conocer en ti mismo y empieces a salir de los fangos donde han estado por
muchos tiempos. Has venido a escucharte, sí, mis bien amados, porque es necesario que te escuches
y reconozcas tus propias faltas, lo reconozcas en tu corazón qué has hecho en este tiempo y en
todos los tiempos, en dónde han estado. Intégrate a una nueva vida, es necesario que vosotros
tomen en serio vuestro camino, que no titubes en tu vida, que tengas bien establecido vuestro
camino.
Hoy es el día de comenzar una nueva vida, comiencen amados míos, comiencen a revocar,
comiencen a restituir, comiencen a cambiar, comiencen a hacer las cosas nuevas, denle giro a vuestro
deseo y verán que es otra vida. Yo os he dicho, Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida y aquél que
me siga nunca morirá. Aquél que busque entenderse, ha regresado, ha regresado a la inmortalidad,
porque muertos están vosotros, en los sepulcros se encuentran, estando, caminando. Porque los
sepulcros es vuestra ignorancia, es el ignorar de ti que eres eterno, que eres la Vida, que eres el
Camino y eres la Verdad, pero vosotros no te crees a ti mismo. Créanse, parte desde aquí y observa
tu exterior cómo lo han hecho vosotros, porque nadie les ha hecho el camino, nadie les ha hecho
este vivir, nadie les ha hecho las consecuencias, nadie les ha hecho las desgracia, nadie, y aun existe
todo.
Os quiero deciros, vosotros mismos eres el constructor, eres el arquitecto de tu misma casa, todo lo
que ven tus ojos todo lo han hecho, ahora cámbialos; porque todo es energía y vosotros de esa
energía la han hecho mala y está lo malo y aparece, pero vosotros mismos lo han hecho. Porque os
ha dicho mi Padre: “Yo os he hecho a todos por igual como Yo Soy, pues todo lo demás es tuyo”.
Os ha dicho mi Padre: “No he mandado a un enfermo, no he mandado a un sabio, no he mandado
a un ignorante, no he mandado la pobreza, ni la riqueza, todo lo han hecho vosotros”. Vosotros
son los arquitectos de vuestra vida, de vuestra casa. Entonces, si queréis cosas diferentes, hermosas,
vosotros vas a cambiar, te vas a creer a ti mismo como el camino, la vida, te vas a creer que tú eres,
tú has sido, eres y serás siempre y todo este mundo ha de modificarse; pero esto lo vas hacer
vosotros como en todos los tiempos lo habéis hecho.
Porque en cada tiempo has querido experimentar lo que has experimentado y lo han vivido, así esta
humanidad, vosotros y todos vuestros hermanos, todo este universo, en verdad habéis querido
experimentar tantas cosas y eso es lo que está pasando. Benditos míos, todo, pero todo es hecho por
vosotros mismos. ¿No mi Padre les mando perfectos? ¿No mi Padre hizo todo igual? ¿Y no tú, no
vosotros has hecho tantas cosas? Tenéis el poder, solo es que estás durmiendo, solo es que no te
aceptas, solo es que has culpado tanto tiempo, has vivido en este pensamiento: “El Padre manda el
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castigo, el Padre manda todo esto”. Algo que vosotros te escondes allí y no puedes saber que tú lo
haces todo.
Bienaventurado el que me escucha, me toma y me lleva, porque éste no morirá, porque la muerte es
para los que ignoran la vida eterna. Debes de ir quedando claro en tu mente, en tu alma, en tu
corazón, debes aceptar plenamente que vosotros son los hacedores de vuestros entornos. Viven las
cosas como vos las ves, pero solo las ves. Ahora comprende, acepta que tú eres el creador de todo
lo que así os acontece en vuestros momentos y seguirán aconteciendo hasta que vosotros logres
acomodar en tu mente todas las cosas y logres entender que eres el Creador de tus entornos. Deben
saber esto, porque son las partes fundamentales en tu vida.
Yo vengo a vosotros a derramar lo que no ves y es tuyo a la vez, sí. Soy el libertador, el hacerte
consiente que vosotros mismos son hacedores de vuestro interno y de todas las cosas. Yo les
recomiendo continuar, pero no veas una búsqueda allá afuera, sino debéis decir: “Debo continuar
por conocerme, por saber de mí”. Y esto es lo que vosotros, todos, deben continuar. Es en tu
interno donde vas a cambiar, porque vosotros quieres ver el cambio acá afuera y nunca aparecerá,
porque todo viene de adentro de tu corazón y se plasma en el espacio. Entonces continua, continua,
porque es tu deber descubrirte a ti mismo. A vosotros Yo os les digo, y no me quieran ver como
todos me quieren ver en una nube por fuera, porque no estoy, Yo estoy dentro de tu corazón,
dentro de tu vida, muy dentro ahí tienes que descubrirme, tienes que saberlo y cuando vosotros se
den cuenta, y Yo les digo a vosotros que no sea tarde, que sea ya. Vosotros me vas a integrar a ti
mismo y vas a saber que Yo no vengo de afuera, sino vengo de tu corazón, de tu SER y vas a saber
que así dejaste a un SER puro, bello, a un SER que es eterno.
Ya que vosotros una vez deseaste caminar los caminos que has recorrido y más el mundo de la
ignorancia, seguramente sin Mí vosotros no pudieras, vosotros estaría perdido ante la vida, pero
para eso fui hecho, para el momento sacarte, quitarte esa oscuridad, ayudarte a cambiar la
oscuridad, a convertirte en un Maestro de Maestros como Yo Soy. Pero un día, que Yo espero no
sea tan lejos, sabrás quien Soy, sabrás ahí en tu SER de dónde vengo y vosotros sabrán que Yo no
vengo de ningún lado, vengo de tu espíritu. Estense atentos, les digo, a vosotros mismos para que
puedas percibirme y puedas sentirme cuando entro a tu casa, a tu cuerpo, a tu mente, a tu corazón y
estoy ahí. Esto es lo que cada uno de vosotros debe asegurarse para que puedas ser un SER Creador,
se den cuenta que vosotros lo han sido, lo son y serán, seguirán siendo, porque vosotros eres
inmortal.
Apúrense, apúrense, no hay mañana ni hay ayer, las dos cosas se encuentran lejos de ti y al final son
tus creaciones. Pues no vivas en el pasado ni vivas en el futuro, porque en ninguna de las dos está.
Hoy, solo hoy, tú eres la vida, tú eres el hacedor, tú eres todo. Mirad, mucha ciencia les he dado,
mucha ciencia les he dado hasta el momento que vuestra mente se sienta turbada y que no
encuentres tu camino, pero cuando aprendas esto que tú eres el Camino, no habrá nadie que te
pueda sacar de tu Yo Divino. Amados míos, aun siendo para ti estas palabras, sé que son grandes
para ti y si no son grandes no las aceptas, porque no han salido de la prepotencia, de esos estados
porque estás allá. Practiquen entre sí la humildad, dejen de estar rígidos, dejen de estar como han
estado y muchas veces han creído en el dicho que dice: “Si así me mando Dios, pues así soy”. Ahora
vosotros no lo comprendes así, ¿verdad, mis bien amados? Ya habéis escuchado que todo eres tú.
Si vosotros estás viviendo en fracasos y ves al mundo que se desploma, ves las cosas, no voltees a
ver allá, solo voltea a verte a ti mismo y ve lo que estás haciendo. Porque vosotros, en esta hora
eres el SER, el SER que lo hace todo, pero en toda la vida vosotros han hecho vuestras casas o sea el
entendimiento lo han hecho en casas, en arenas movedizas. Así vosotros habéis hecho la sabiduría, el
conocimiento, esa ciencia divina en la nada y vosotros sigues obstinado a ser lo que quieres ser de
este mundo, aquí en esta tierra.
Hermanos míos, este es tu momento, esta es la hora que vosotros practiques la humildad y la
bondad, que le des a la sabiduría la has hecho para que deje de ser teorías en ti mismo, háganlo y
hagan, mis bien amados, tan siquiera vosotros cambien, pues, cambien tu ritmo de vida. Ya que
vosotros estás aquí, ya que vosotros me escuchas, si has venido a escuchar, bendito sean, y también
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si otra cosa os les trajo, benditos sean, mis bien amados. Y en verdad les digo, no dejen que este
momento se haga rutinario, porque entonces eso no te dejará ser y nunca sabrás tu origen de la
vida, nunca conocerás de dónde has venido, de dónde has salido. Hermanos míos, escúchenme,
pues, escúchenme, dejen todo lo que han hecho, no le des importancia a todo lo que has hecho,
date a ti mismo la importancia de quién eres y parte desde ahí a hacer las cosas como el Creador que
han sido, que son y seguirán siendo.
El hecho de que vosotros no se acuerdan que habéis sido y eres siempre un espíritu haciendo, no es
el hecho de que no sean. Mis bien amados, lo han hecho, solamente que en el lado opuesto y de ese
lado opuesto tienes tu recompensa y muy bien dadas. Entonces, ¿dónde, qué es lo que vas a
dominar? Te digo que afuera no hay nada, pero nada, porque todo está en tu alma, en tu mente, en
tu conciencia y es ahí donde vas. Vosotros te vas a liberar, vas a cambiar tus cosas, cuando vosotros
empieces a cambiar, a hacer, este mundo se ha de transformar y entonces les darás credulidad que
esta tierra es la prometida para vosotros SERES, para que vosotros gozaras en tu vida.
Por lo tanto cuídense y hagan las cosas positivas, hagan las cosas muy conscientemente, la
conciencia, el ser consiente empiezas a trabajar, a modificar a tus entornos y empiezas a saber que
todo lo que haces vuelve a ti, que todas tus siembras son tuyas y las obtendrás en el día justo, así
como el campesino siembra y lo cultiva y después cosecha. Esto también es así en ti. Mirad, todo lo
que haces en tu mente, en tu corazón, Yo te digo que no hay nada, pero ni como un acento de que
se cuele al reino de los cielos, tendrás que acomodarlo todo y que devolver, que transformar todo.
Transfórmense, mis bien amados, sigan adelante, no se turben en el camino, prosigan hasta quedar
seguro, limpio, de que son Espíritu y Verdad vosotros.
¿A quién han de esperar? A nadie, hermanos, no me esperes como me esperan mis hermanos, que
me esperan y dicen: “Cuando venga nuestro Señor nos levantará a todos”. Hermanos, eso no
pasará, porque eso está mal fundado, esta infundado en vuestra conciencia. Vosotros tienen que
despegarse, tienes que transformar todo lo negativo en positivo, ya que vosotros eres creador de
todo lo negativo. Entonces trabajen pues en sí mismos, porque vosotros estás acostumbrado a ver las
cosas allá afuera, porque así os les han enseñado. Todo lo que buscas eres tú mismo, no hay nada
que vas a encontrar, no hay nada de la nada, todo es sembrar y cosechar.
¿Pues quieren ver perfecto este universo? Vosotros tendrás qué hacerlo, ¿y sabéis por qué? Porque
son vosotros los responsables de esta tierra prometida que esté como está. Solo son vosotros los
responsables, deben razonar que no hay nada ni nadie que les haya esto, estas visiones. Antes,
cuando aparecí como Jesús, enseñaba Yo en ese tiempo, de acuerdo al tiempo; en ese tiempo se
creía en Belcebú, se creía que Belcebú había hecho el lado opuesto y que hacía caer a los hombres en
pecados. Hoy mi enseñanza es diferente, porque es otro tiempo, ya es tiempo que Yo te acabe de
hacer responsable a ti mismo. Y te digo, no hay Satanás, no hay ningún Diablo afuera de ti, solo tú
mismo eres Diablo. Y en rasgos, lo dije en aquellos tiempos, cuando le dije a mi amado Pedro que se
apartara de Mí, porque en ese momento se estaba portando un Satán, porque me estaba tentado a
lo que Yo había venido a este mundo, a combatir en esta tierra. Vosotros hoy también han hecho las
cosas pensando en que Satán les ha tentado, no, mis bien amados, que quede claro en tu mente, en
tu corazón, que tú mismo eres aquél, tú mismo eres aquél personaje, nadie más, porque de ti sale
todo, tú eres todo y en cualquier momento eres lo que eres, unas veces has sido nada, no puedo, no
hay, todo está corrompido. Así has visto la vida, pero eso eres tú mismo quien te has transformado
en ese lado. Que a vosotros les quede claro que vosotros mismos son Satanás, son Diablos, mis bien
amados. Os les atemoriza esta palabra, porque estás acostumbrado a verlo allá afuera, pero solo
obsérvate que eres tú mismo y se irá el temor; obsérvate a ti y dejará de existir aquél personaje
afuera de ti, solo te verás a ti mismo y eso es lo que te hará y lo que hace un arrepentimiento.
Mis amados míos, vosotros lo eres todo y lo han sido todo, vosotros han blasfemado, habéis
fornicado, habéis pecado, pecado porque habéis hecho lo contrario a la Ley justa, verdadera, divina.
Vosotros lo han hecho todo, y está bien que hoy no eres un matón de cuerpo, pero eres un matón
de almas, eres un atropellador de almas, de otras mentes, vos mismo sirves, eres Satanás, vosotros
mismos tentando a tu hermano, a tu hermana, y vosotras mujeres tentando a vuestro hermano. Y así
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pasan vuestros tiempos, pasa vuestra vida. Pero hoy es tiempo que Yo te diga esto, esto que es tuyo,
esto no es de nadie, ni es de otro mundo, esto es tuyo y lo saco de tu Ser porque es tuyo, porque
esto es lo que está guardado muy dentro de ti mismo. Y esto os digo, para que vosotros reflexionen
de vuestra vida y dejen de pecar, dejen de hacer lo contrario a la vida divina, a la vida eterna. Pero
son vosotros los que han hecho todo, el mal y el bien de vosotros depende. NO ERES EL MAL NI
ERES EL BIEN, VOSOTROS ERES QUIEN LO HACES, HACES AL BIEN Y HACES AL MAL, EL MAL
CUANDO ESTÁS FUERA DE LA LEY, EL BIEN CUANDO ESTÁS DENTRO DE LA LEY. Y así sucesivamente
transcurre vuestro tiempo.
Amados míos, ¿estás quedando claro en tu mentecita? ¿Estás quedando claro de que no hay nada
más que tú? Cuando os te observes como tal, podrás observar las tormentas, todo lo que ven tus
ojos y lo que escuchas por tu oídos, lo que pasa a vuestro alrededor, sabrás vosotros que son
consecuencias de lo que vosotros han hecho, como todo lo que sabéis que está pasando. ¿No así lo
dije Yo pues que pasaría? Pero Yo lo dije en base a cómo estabas haciendo tu vida. ¿Ya lo entendéis,
verdad? Entonces hoy también os digo, amados míos, entonces, ¿qué os parece como les llamo,
Diablos? En verdad, acéptate, pero acepta que estás cambiando, que ya os te diste cuenta de que
vosotros eres ese personaje, porque has estado fuera de la Ley Divina, y que hoy empiezas a
modificar, empiezas a transformar tus entornos, empiezas a dejar de ser aquél personaje. Si así lo
estás haciendo, bendito seas, y si estás haciendo lo contrario, también bendito seas por Mí.
Ya sabéis, pues, cómo está hecha tu vida, ¿quién hace tu vida?, nadie solo tú haces tu vida, porque tu
vida es como una casa, como un castillo, depende entonces dónde lo estás edificando. No os te
acordáis que Yo mismo os dije, pues, que habían dos sembradores, uno sembró en tierra árida, el
otro sembró en tierra fértil. El que sembró en tierra árida, cuando viene la tormenta, cuando vienen
los soles, se muere todo su plantío: el que sembró en tierra fértil, fue pronta su cosecha que no le dio
tiempo a aquello a que lo matara. Así es en tu SER, en tu interno. Quiero decirles que el que siembra
odio, ira, codicia, envidas, celos, pobrezas y todo esto, verá su propia destrucción, verá nada, verá
el caos en su vida y se verá atormentado y verá cosas que se acercan a su vida y no sabrá de dónde
vienen. Y el que siembra en tierra fértil, su vida será plena, verá muchas cosas pasar, pero en su
mundo no pasarán.
Es por eso que vengo a prepararles el camino a vosotros, es por eso que vengo a decirte detente en
tu travesía dónde vas, detente un rato, un momento y observa el camino que has forjado, que has
hecho. Deténganse y vean qué es lo que están haciendo, porque Yo, que vivo en tu corazón, en tu
SER, siempre les encuentro en forma de Diablos. ¿Por qué os digo esto, mis bien amados? Porque
siempre les veo pecando, tu pensamiento, tu corazón, siempre les veo pecando, siempre. Porque
hay cosas en vosotros que te parecen buenas y son malas, y hay cosas que parecen malas y son
buenas, no se conocen, no conoces las raíces de la vida.
Benditos sean vosotros y bendito el que escucha mi palabra, la lleva, la toma y la ejecuta, porque
éste sabrá de Mí, éste me conocerá; pero vosotros no me han conocido, no sabes de Mí porque no
han practicado la Ley. No eres justo, eres un pecador, pero no se asoma en tu mentecita el
arrepentimiento, juega tu mente, no tienes una decisión plena, en la vida tuya debes aprender sí, sí o
no, no y ahí debes de actuar, pero vosotros titilan, titilan en vuestra mente y en vuestro corazón.
Porque vosotros han servido de piedra de tropiezo con tus hermanos, también tus hermanos con
vosotros y así juegan ese papel.
A vosotros no les queda más que hacer, saben que Yo les he dicho son SERES encarnados, actúen
como SERES, tienen el poder, pero vosotros no se creen, créanse, porque lo han sido, lo han sido y
lo sigues siendo en todos los tiempos. ¿De dónde ha salido, pues, el no se puede tuyo, no hay nada?
¿De dónde ha salido, pues, las plantas no dan frutos y si dan no sirven? ¿De dónde sale todo eso,
mis bien amados? No ha salido de ningún lado, no sale de ningún lado, solo sale de tu corazón, de
vuestro sentimiento.
Yo hasta aquí os les dejo, porque mucho, como os he dicho, mucha es la mies, pero muy pequeños
los odres y se derraman y se puede perder. Por eso hasta aquí Yo les dejo a través de esta mente.
Benditos sean todos y hasta siempre, mis bien amados.
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


